



## ADAC TourSet ist perfekter Reisebegleiter für individuellen Urlaub

ADAC TourSet ist perfekter Reisebegleiter für individuellen Urlaub  
190 neue Titel für alle Autoreiseziele Europas und beliebte Mietwagen-Rundreiseländer  
Individuelle Autoreisen stehen bei den Deutschen weiterhin hoch im Kurs. Das belegt die heute auf der weltgrößten Reisemesse ITB vorgestellte ADAC Trendstudie "Reisemonitor". Den perfekten Reisebegleiter für Individualtouristen bietet der ADAC seit Jahren mit seinem "ADAC TourSet", das jetzt grundlegend überarbeitet worden ist. Ob mit Auto, Motorrad, Caravan oder Wohnmobil - das neue ADAC TourSet deckt mit knapp 190 Titeln alle relevanten Autoreiseziele in Europa und beliebten Mietwagen-Rundreiseländern wie Nordamerika, Australien und Neuseeland ab. Erhältlich ist das ADAC TourSet als Clubleistung für Mitglieder sowie kostenfrei für jedermann in ADAC Geschäftsstellen im zweiwöchigen Aktionszeitraum von 11. bis 23. März 2013.  
Seit knapp 40 Jahren ist das TourSet unverzichtbarer Weg- und Reisebegleiter für einen rundum gelungenen Urlaub und die touristische Kernleistung des ADAC. Mit seinem Bausteinprinzip ist es einzigartig, flexibel und passt sich individuell den jeweiligen Reisebedürfnissen an, so Max Stich, ADAC Vizepräsident für Tourismus.  
Der neu gestaltete Reiseklassiker vom ADAC begleitet Individualreisende zuverlässig und flexibel von der Haustür bis zum Urlaubsziel. Er besteht aus Länderinformationen, Reisekarten und einzelnen Urlaubsführern für Länder, Regionen und Städte. So lassen sich zum Beispiel einzelne Bausteine für spezielle Reiseformen, besondere Fahrzeugarten oder Zwischenstopps je nach Bedarf hinzufügen.  
Neu integriert im ADAC TourSet sind QR-Codes, die eine Verknüpfung mit weiteren digital vorhandenen Informationen wie zum Beispiel Video-Dateien ermöglichen. Mit Hilfe eines QR-Code-Readers im Smartphone sind diese jederzeit abrufbar.  
Durchschnittlich gibt der Club rund 2,4 Millionen TourSets jährlich an seine Mitglieder aus.  
Zu diesem Text bietet der ADAC auf [www.presse.adac.de](http://www.presse.adac.de) Fotomaterial an.  
Über den ADAC:  
Mit über 18 Millionen Mitgliedern ist der "Allgemeine Deutsche Automobil-Club" der zweitgrößte Automobilclub der Welt.  
Als führender Dienstleister trägt der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz "Das Mitglied steht im Mittelpunkt!" und überzeugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen.

### Pressekontakt

ADAC

81373 München

### Firmenkontakt

ADAC

81373 München

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder